

# El abogado Miguel Ángel Hortelano recibe la Cruz de San Raimundo de Peñafort

► **POR SU DEDICACIÓN** al Colegio de Abogados de Antequera y en reconocimiento a su labor

**ANTEQUERA.** El abogado antequerano Miguel Ángel Hortelano, decano emérito del Ilustre Colegio de Abogados de Antequera, ha recibido este viernes 20 de mayo la Cruz Distinguida de Primera Clase de la Orden de San Raimundo de Peñafort, distinción concedida por el Ministerio de Justicia.

La subsecretaria del Ministerio de Justicia, Aurea Roldán, ha sido la encargada de imponer la distinción al letrado en un solemne acto celebrado en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Antequera, en el que han estado presentes, entre otras autoridades, el alcalde de Antequera, Manolo Barón; la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega, así como el presidente de la Mutualidad General de la Abogacía y toda su Junta de Gobierno, los pre-



sidentes de los Consejos Andaluces de Abogados y Procuradores, numerosos consejeros nacionales y andaluces, además de un buen número de compañeros y familiares de Hortelano.

Previamente, la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española ha visitado el Ilustre Colegio de Abogados para conocer sus instalaciones y saludar a los abogados antequeranos.